

研 修 参 加 報 告 書

平成30年1月17日

会 派 名 リフォームの会
会派代表者 山 登志浩
(参加者：中野裕二)

研修参加の結果について、次のとおり報告します。

①

年 月 日	平 成 29年 4月 13日 (木曜日) ~ 14日 (金曜日)
研修時間	13:00~17:00・9:00~12:00
研修場所	全国市町村国際文化研修所
研修内容	平成29年度 第1回市町村議会議員特別セミナー (講師：桜井勝延氏・松野利彦氏・瀬尾傑氏・西尾勝氏)

研修参加報告書

①

年月日	平成 29 年 4 月 13 日（木曜日）～14 日（金曜日）
研修時間	13:00～17:00・9:00～12:00
研修場所	全国市町村国際文化研修所
研修内容	平成 29 年度 第 1 回市町村議会議員特別セミナー (講師：桜井勝延氏・松野利彦氏・瀬尾傑氏・西尾勝氏)
■目的	多岐に渡る研修に参加し、講演や他の市町の議員と交流する事により、知識を身に付け、交流する事で得られる情報を江南市政に反映していくため
■内容	<p>1 日目</p> <p>第 1 講演「大震災を乗り越え、未来を築く」 講師：桜井勝延氏（福島県南相馬市長）</p> <p>「誰かがやってくれると思っていたら地域がなくなる。官僚は優秀だが現場をしらない、官僚に現場を知らしめる事が私の使命だと思っている。子どもに希望を持たせるために現況の復興ではなく、SA 利活用拠点とした保育園の設置、パークゴルフ場を整備するなどのレクリエーションの充実は図る、太陽光等の再生可能エネルギーを 2030 年までに 100%を目標にしたり、ソフトバンクからペッパーを無償貸与し、市内小中学校に 100 台設置するなどロボットのまち南相馬市を目指すなどの新たな取り組みで復興をしている素晴らしい講演でした。</p> <p>第 2 講「世界情勢と地域経済」 講師：松野利彦氏（SMBC フレンド証券チーフトラジスト）</p> <p>世界情勢と地域経済は密接に関わっているという話をトランプ政権やシリア・北朝鮮問題・欧州経済と政治リスク、日銀の金融政策と各種利回り、2017 年建設ラッシュが始まる、スマホ進化で半導体需要は拡大へ等の説明をして頂きました。様々な経済リスクを踏まえ、地域での取り組みをして下さいとの事でした。</p> <p>2 日目</p> <p>第 3 講「デジタルでメディアはどう変わったか～地域振興と情報発信」 講師：瀬尾傑氏（講談社）</p> <p>デジタル化が進み読者の情報の得かたが新聞や雑誌からネットに代わり、雑誌、書</p>

籍が売れなくなった、広告収入が減少している事により、メディアの経営難、費用節減による取材力の低下により信用力を失っている。今後は信頼されるサイトへの広告を出す企業が増えてくる。信頼できるコンテンツを選択し、情報発信をしていかななくてはならない。

第4講「市町村議会の活性化に向けて」

講師：西尾勝氏（東京大学名誉教授）

地元住民や支持者から個別に寄せられる相談・苦情・依頼を「口利き」で個別に解決するのではなく、政策提案にまで高めるにはどうすればよいのか。まず同種同類の問題を抱えている人々がどこに、どれほどの規模で存在するのかを調べることから始めなければいけない。次いで執行機関側がこれに気づいていながら有効な対策を講じずに放置しているのではれば、原因はどこにあるのか調べなければいけない。この原因を克服する解決策があるか、模索しなければいけない。しかし、公正、中立に決定されるべき執行権の行使を歪める違法不当な介入行為であっては、決して許される議員活動ではない。

■所感

多岐に渡り非常に有意義な講演ばかりで参考になりました。また、各市町の議員との交流で新たな発見、新たな情報を得る事ができました。今後の市政に反映して参りたいと思います。